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Aos vinte e um dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dez, na sala de reuniões do 
Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, Bairro São Francisco Curitiba – 
Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas em primeira convocação e devido a insuficiência de 
quorum, às quatorze e trinta em segunda convocação, iniciou-se a reunião do Conselho Estadual 
do FUNDEB. Estiveram presentes, conforme lista de presença em anexo os(as) seguintes 
Conselheiros (as):  Aron Magno Dangui ( Titular – CNTE ) Tatiana Nanci da Maia ( Suplente 
– CNTE ), Dagmar João Brasil ( Titular – Poder Executivo Estadual ) Edílson Aparecido de 
Paula ( Titular – CNTE ), Celso José dos Santos ( Suplente – CNTE ),   Ismar Cruz Slompo ( 
Titular – FEPAMEF ), Celso Luiz Amaral ( Suplente – SEFA ), Edmilson Lenardão ( Suplente 
– CEE ) e também a convidada da Secretaria da Fazenda, Srª Raquel Karina Loch.  O 
Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula faz a abertura da reunião, dá as boas vindas a 
todos os em seguida lê a pauta do dia: 1)Informes  , 2) Análise da Prestação de Contas FUNDEB 
– Janeiro a Novembro 2010 .  Solicita que a secretária executiva do Conselho do FUNDEB 
Márcia Linke Rocha faça a leitura da ata da reunião anterior. Feita a leitura, com as devidas 
adequações, a mesma foi aprovada e assinada. Iniciado o assunto 1 da pauta que são os informes, 
o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula propôs a confecção de um documento 
informando a dificuldade de entendimento do empenhado e executado. E também anexar a 
análise do DIEESE  a ata do Conselho. Em seguida o Conselheiro Dagmar João Brasil agradece a 
todos e se diz muito gratificado em ter feito parte deste Conselho, em seguida despede-se de 
todos e se retira. Terminados os assuntos dos informes, é passada a palavra ao conselheiro relator 
Aron Magno Dangui, que inicia a explanação do relatório da prestação de contas do FUNDEB de 
janeiro a novembro de 2010. Diz que  as receitas do Fundeb, no exercício de 2010, têm a previsão 
orçamentária inicial de R$ 2.396.761.600,00 (dois bilhões trezentos e noventa e seis milhões 
setecentos e sessenta e um mil e seiscentos reais). O Fundeb, segundo esta estimativa 
representará mais de 67% das receitas destinadas à Educação. As receitas de 2010, com dados 
consolidados até novembro de 2010, atingem o valor de R$ 2.144.855.341,05 (dois bilhões cento 
e quarenta e quatro milhões oitocentos e cinqüenta e cinco mil trezentos e quarenta e um reais e 
cinco centavos). Esses valores incluem as transferências do Fundeb, as aplicações financeiras e 
receitas de restituições. O Fundeb total do Estado do Paraná totaliza R$ 3.671.625.900,50 (três 
bilhões seiscentos e setenta e um milhões seiscentos e vinte e cinco mil e novecentos reais e 
cinqüenta centavos). Deste total, o governo do Estado do Paraná contribuiu com R$ 
2.376.552.639,84 (dois bilhões trezentos e setenta e seis milhões quinhentos e cinqüenta e dois 
mil seiscentos e trinta e nove reais e oitenta e quatro centavos), ou 64,73% do total. Ainda com a 
palavra o Conselheiro Relator Aron Magno Dangui inicia a explanação das despesas.Informa que 
as despesas relativas aos profissionais em educação, definidos na lei Fundeb, e conhecidos por 
despesas do MÍNIMO 60%, alcançam a cifra de R$ 1.507.955.022,29 (um bilhão quinhentos e 
sete milhões novecentos e cinqüenta e cinco mil e vinte e dois reais e vinte e nove centavos), ou 
60,31% do total. A folha de pagamento dos 60% apresenta variações enormes. Nos primeiros 
meses do ano apresentam forte evolução, provavelmente demonstrando que despesas que não se 
caracterizam na rubrica foram pagas com estes recursos. No segundo semestre, ocorre o inverso, 
sendo que, em alguns meses estes valores são ínfimos, demonstrando uma compensação de 



valores. As despesas conhecidas como MAXÍMO 40% R$ 635.909.704,96 (seiscentos e trinta e 
cinco milhões novecentos e nove mil setecentos e quatro reais e noventa e seis centavos), 
correspondendo a 29,65% do total, a maior parte destinadas à Folha de Pagamento dos 
profissionais de educação que não se encontram em efetivo exercício do magistério. Terminada a 
explanação das despesas, lembrando que todas as tabelas apresentadas também encontram-se 
anexadas a esta ata. E também terminados os assuntos o Conselheiro Presidente Edílson 
Aparecido de Paula pergunta se algum conselheiro tem mais alguma colocação, não havendo, é 
encerrada a reunião, lembrando que a próxima reunião  será no dia vinte e cinco de fevereiro de 
2011. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva do Conselho 
do FUNDEB, lavrei a presente ata, após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais 
presentes. 
 
 
 
 


